

HALLESCHE Krankenversicherung: 60 Mio. Euro Beitragsrückerstattung für Versicherte

Für Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2013 zahlt die HALLESCHE Krankenversicherung in diesen Tagen insgesamt knapp 60 Mio. Euro an ihre Versicherten aus. Das sind 13 % mehr als im Vorjahr. Fast jeder zweite Vollversicherte in einem beitragsrückerstattungsfähigen Tarif profitiert von der Auszahlung.

Für Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2013 zahlt die HALLESCHE Krankenversicherung in diesen Tagen insgesamt knapp 60 Mio. Euro an ihre Versicherten aus. Das sind 13 % mehr als im Vorjahr. Fast jeder zweite Vollversicherte in einem beitragsrückerstattungsfähigen Tarif profitiert von der Auszahlung.

Zusätzlich erhalten die Versicherten 255.000 Vorsorge-Gutscheine im Wert von 16,7 Mio. Euro. Mit diesen können Vorsorgeuntersuchungen erstattet werden, die nicht auf einen tariflichen Selbstbehalt und künftige Beitragsrückerstattungen an-gerechnet werden.

„Die HALLESCHE steht gleichermaßen für Nachhaltigkeit und Innovation. Die Beitragsrückerstattung in unveränderter Höhe von bis zu drei Monatsbeiträgen ist ein Zeichen unserer Finanzstärke. Und die Vorsorge-Gutscheine tragen dazu bei, dass unsere leistungsfreien Mitglieder zur Vorsorge gehen und gesund bleiben“, betont Dr. Walter Botermann, Vorsitzender des Vorstands der HALLESCHE Krankenversicherung.

Pressekontakt:

Andreas Bernhardt

- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -

Telefon: 0711 / 6603 - 2922

Fax: 0711 / 6603 - 2669

E-Mail: presse@hallesche.de

Unternehmen:

HALLESCHE

Krankenversicherung auf Gegenseitigkeit

Stuttgart

Internet: www.hallesche.de

